

**Assemblée Générale Ordinaire de l'Association  
Paroissiale Catholique Notre-Dame de Vevey  
Année 2023  
Rapport du président**

2023, une autre année qui a passée à une vitesse, je vous dis pas.... !!! La question qu'on se pose : Une année normale comme les précédentes, rien de spécial ou des problèmes trop importants ? Certainement pas, car nous avons eu le privilège et la joie de pouvoir vivre ensemble et une fois de plus une année riche en évènements.

Je tiens à mentionner les points et évènements suivants :

- l'ordination diaconale de Cyrille von Mandach le 8 janvier en la cathédrale à Fribourg et
- l'ordination sacerdotale le 2 juillet à Notre-Dame ici à Vevey suivi d'une grande et mémorable fête paroissiale.
  
- 2 nouvelles personnes se sont mis à disposition pour rejoindre le conseil de paroisse Patricia Calado et Thomas Friberg.
  
- à ne pas oublier la participation d'un groupe de jeunes (TALLMA) de notre UP au JMG au Portugal, accompagné par nos prêtres Jean Glasson et Cyrille von Mandach.
  
- le départ à Rome de notre paroissien Alex Mosquera pour rejoindre la garde suisse.
  
- par rapport à l'intégration des communautés linguistiques, début des préparations des conventions.
  
- comme prévu l'association pour la rénovation de la cure est maintenant « association en liquidation ».

Conseil de paroisse

En 2023 notre conseil de paroisse est resté en place comme suit :

Organisation du conseil en 2023

BLANCHON	Catherine	Secrétariat du conseil de paroisse – Préparation AG Archives de la paroisse Inventaire de la cure et de l'église
COUTAZ OLSOMMER	Corinne	Entretien et travaux
FILS-AIME	Jean-Wilfrid	Bâtiments (travaux-entretien-assurances) -Locations
MACHARD	Delphine	Ressources Humaines
GLASSON	Jean	Curé modérateur – Pastorale
SANTOS	Viviana	Représentante de la mission portugaise
WAGENBACH	Urs	Président et coordination des activités du conseil Contacts « officiels », contacts régie CROT Contrôle factures et paiements
WIELAND	Daniel	Trésorier - Finances

Le conseil de paroisse s'est réuni en moyenne une fois par mois, sans les vacances d'été. Une délégation du conseil a représenté la paroisse lors de réunions du décanat ou de la Fedec, la fédération cantonale des paroisses catholiques ainsi que du conseil de fondation du centre œcuménique de Vassin. A 2 reprises nous nous sommes rencontrés avec le conseil de la communauté de Blonay pour des séances de coordination.

Immeuble des Pléiades

Pas de problèmes majeurs à relever. Très peu de fluctuations parmi les locataires. Gestion assurée par la régie CROT à Lausanne. Des membres du conseil ont participé à des séances d'information, organisées par la ville de Vevey, concernant l'avenir du site de la Providence.

Centre de Vassin

Participation de Mr. le curé Jean Glasson et de moi-même aux séances du conseil. Discussion concernant l'avenir de ce centre et de sa gestion.

Remerciements

Je remercie mes collègues du conseil pour le travail et l'engagement pour le bon fonctionnement de la paroisse et de son administration.

Je remercie spécialement Catherine Blanchon, notre secrétaire qui nous structure le fonctionnement et assure les PV's, convocations et nous rappelle les délais et Daniel Wieland, notre Trésorier pour son grand travail, ainsi que les généreux donateurs qui nous soutiennent constamment.

Je remercie de tout cœur toutes les personnes qui contribuent d'une manière ou d'une autre au bon fonctionnement de toute la paroisse tout au long de l'année avec un grand engagement. Souvent dans l'ombre. Un grand Merci de tout cœur à tous, tout un chacun qui contribue, nos prêtres, les collègues engagés dans la pastorale, nos employés, les membres des conseils, les bénévoles.

Il me reste à mon tour de remercier :

- les communes pour leur soutien,
- les missions linguistiques (participation / soutien / présence),
- nos prêtres pour leur engagement au sein de l'UP, leur ministère ici à Vevey : Jean Glasson, Padre Arturo, Alexandru Tudor, Joseph Lukelu, Cyrille de Mandach, ainsi que les remplaçants pour leur accompagnement tout au long de l'année
- toutes les personnes engagées et actifs dans la communauté de Blonay-St-Légier pour leur travail.
- la régie Crot à Lausanne qui gère notre immeuble

Je vous remercie pour votre attention.

Conseil de paroisse Notre-Dame Vevey

**Urs Wagenbach, président**

Vevey, 9.6.2023